
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 12 del 14/01/2021

Oggetto: Interrogazione del capogruppo Garnier sulla struttura dell' ex-
Creaf

(Risponde Squittieri Benedetta)

    

Premesso che

in data 04 novembre il Presidente della Regione Toscana, il Sindaco di Prato ed altri  
responsabili delle varie strutture hanno effettuato un sopralluogo presso la struttura ex Creaf 
sita in via Galcianese al fine di predisporre i nuovi reparti  Covid ordinari per un allestimento 
totale di 500 posti di cui usufruiranno l’intera area metropolitana; 

Considerato che

 per  adeguare  la  struttura  sono  necessari  lavori  che  verranno  finanziati  con 
provvedimenti d’urgenza per un totale di 5 milioni di euro; 

Visto che

l’ingresso alla nuova struttura non sarà da via Galcianese ma dalla via laterale via 
Giuseppe Dossetti; 

           Rilevato che

che in data 19.11.2020 è stato comunicato che i posti letto non saranno 500 ma 270 
con un massimo di 312; 

Interrogo la S.V. per sapere:

1. Quale è la data di fine lavori presso l’ex Creaf e se c’è già un piano per la viabilità della 
zona in previsione dell’afflusso di pazienti, dipendenti, ambulanze ecc…? 

2. Come è possibile che una previsione di 500 posti dopo solo 15 gg. sia passata a 270 
posti?

3. Quale è la posizione di  questa A.C. per l’utilizzo di  questa struttura con una spesa 
preventivata di 5 milioni? 
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